# en Argentina

### Secuestran 50 Exiliados en Argentina

BUENOS AIRES, 11 de junio (UPI).-Medio centenar de refugiados políticos extranjeros fueron secuestrados hoy por grupos armados no identificados con certeza, menos de 24 horas después de un pronunciamiento gubernamental de que la seguridad de los refugiados no corre ningún peligro en Argentina, según informó un vocero local de las Naciones Unidas

El múltiple secuestro se produjo asimismo un día después que hombres armados robaran documentación sobre direcciones y familiares de exiliados políticos latinoamericanos en Argentina, en un asalto a las oficinas del alto comisionado para refugiados de la organización mundial en esta capital.

El portavoz, representante del alto comisionado, dijo que esta madrugada un numeroso contingente de hombres armados asaltó dos hoteles de esta ciudad, secuestrando a por lo menos 50 hombres. en su mayoría chilenos y uruguayos, los que fueron introducidos en automóviles v trasladados a un lugar no revelado.

Agregó el informante que algunos niños también fueron llevados por los desconocidos, quienes se identificaron como pertenecientes a una denominada "superintendencia de seguridad del ejército" un organismo inexistente en las furzas armadas argentinas.

La policía, por su parte, negó tener participación en un procedimiento de esa naturaleza.

"Los automóviles no tenían placas. No mostraron credenciales, pero estaban bien armados", dijo el vocero.

Anoche, en un comunicado oficial, el gobierno militar sostuvo que la seguridad personal de los refugiados no corre peligro en Argentina, pero advirtió que no tolerará la residencia de extranjeros "cuya permanencia en libertad en nuestro país sea incompatible con el mantenimiento de la paz interior y la seguridad nacional".

### EXCELSIOR

## Presuntos Agentes Federales Hurtaron en Argentina la Listas de Asilados de la Com. Católica de Inmigración

Los Documentos Contienen También Domicilios; de los 10,000 Refugiados Registrados, 80% son Chileno

#### n información de las agens Latin, AP AFP, ANSA v EFE

3UENOS AIRES, 10 de ju-- Diez hombres armados adieron ayer los locales la Comisión Católica Artina de Inmigración y se taron las listas de refudos atendidos por esta ornización, aseguraron fuendiplomáticas.

le precisó que los docu-intos contienen los noms y direcciones de muchos

los asilados.

Agregó que el ochenta por nto de los diez mil refuidos, oficialmente registras. son chilenos que salieron de su pais al caer el gobierno de Salvador Allende.

Se informo que presunta-mente eran agentes civiles de la policia federal los que allanaron la sede y detuvieesto sin confirmar a cuarenta refugiados, entre hombres, muieres y de diversas nacionalidades

Explicaron que diez civiles fuertemente armados, que llegaron en automóviles sin placas y se presentaron como policias, entraron al local ar-gumentando una maniobra

de seguridad. El caso, según las fuentes. fue denunciado ante la sede del organismo mundial para refugiados, en Ginebra

Un vocero de esta organización dijo que la Comisión considera que el hecho es ex tremadamente grave, y pidió a las autoridades argentinas ayuda para proteger a los refugiados. Gilbert Jeager, director de

Asistencia de la Alla Comi-saria de Refugiados de la ONU, manifestó que el estado constante de violencia en que vive Argentina agrava la situación de los refugiados en ese pais.

#### QUIEREN SALIR DE ARGENTINA

En París se supo que cien-tos, millares quizás, de refu-giados políticos radicados en

Argentina, quisieran salir de alli y el gobierno militar de Buenos Aires hizo sa**be**r que comparte el mismo deseo dirigiénduse en especial a los países de Europa Occidental.

Dos comunicados, uno procedente de los refugiados y el otro, del gobierno, manifestaron singular coincidencia de pareceres. El segundo consideza que la presencia de los asilados en Argentina constituye un peligro para el orden público, y el primero que las autoridades argentinas no les dispensan la protección a la que tienen derecho.

El gobierno argentino en-vió hoy un comunicado a sus

embajadas desde la ca el cual rechaza nes de ciertas organi como Amnistia Interi según l**as** cuales el de Buenos Aires env paises un cierto nú refugiados

Mientras tanto, la continuó en el país cano de la Facultad cias Económicas de versided Nacional d ba, Juan Luis Nogu cia, fue asesinado a por una pareja **e**x La misma suerte o técnico de una emp gorifica, quien fue con ráfagas de dota.